

Incendio en Viña y Quilpué: Gobierno amplió bono de acogida a pobladoras y pobladores de campamentos

El Ciudadano · 10 de marzo de 2024

"Nunca, en ninguna emergencia en la historia, se ha entregado un beneficio a personas que estaban en tomas irregulares. Por lo tanto, creemos que es una información muy importante", señaló el subsecretario de Interior, Manuel Monsalve.



El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, anunció la ampliación del bono de acogida a pobladoras y pobladores residentes en campamentos, y que no habían sido catastrados por el Servicio de Vivienda y Urbanización, en el marco de la reciente emergencia por el mega incendio en Viña del Mar y Quilpué.

«Nunca, en ninguna emergencia en la historia, se ha entregado beneficio a personas que estaban en tomas irregulares. Por lo tanto, creemos que es una información muy importante», afirmó Monsalve.

En total, son 1.153 familias que estaban en campamentos no catastrados, que no tenían bono de acogida «y que se ha tomado la decisión de entregarlo», agregó el subsecretario.

El bono entregando corresponde a 10 unidades de fomento mensuales (cerca de \$370.000).

«Para el caso de estas 1.153 familias, el pago se va a iniciar el miércoles 13, o sea, la próxima semana. Queremos pedir la ayuda de los medios de comunicación para poder informarle a las familias», dijo Monsalve en un punto de prensa convocado para entregar esta información.

En total, a la fecha ya se han pagado 6.139 bonos de acogida para las familias damnificadas por los siniestros registrados en las comunas de Quilpué, Villa Alemana y Viña del Mar en febrero de 2024.

Sigue leyendo sobre este tema:



Viña del Mar: Diputado Cuello y concejal Nicolás López proponen remunerar a personal de las ollas comunes



Nunca tuvo respuesta: Documento revela que Municipalidad de Viña del Mar advirtió al Senapred sobre falta de recursos para prevenir incendios



Quilpué: Municipio notificó en 2023 a 81 predios privados para que hicieran cortafuegos y planes de manejo pero solo 2 cumplieron

Familias damnificadas por el incendio en Quilpué acusan que empresa Chilquinta les está cobrando por los medidores de luz

Fuente: El Ciudadano